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Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Monsieur Le Préfet,

Je tiens à vous faire part de mon opposition au projet de methanisation de
Grandvelle pour les raisons suivantes:

L 'agriculture a pour vocation première de nourrir les hommes. L'utilisation de
terres agricoles a des fins énergétiques est inadmissible alors que nous sommes
en pleine mutation climatique et que les risques de penuries alimentaires liées
aux excès climatiques, trop d'eau ou manque d 'eau, sont de plus en plus élevés.

Si la valorisation énergétique des dechets organiques est un moyen de limiter
les pollutions, les cultures énergétiques sont un non sens, à l heure du
rechauffement climatique: le bilan carbone est tres discutable, le biogaz a, à
tonnage égal, le meme effet réchauffant que le co2. De plus le digestat épandu
sur les sols constitue un risque de réchauffement supplémentaire .

Cette agriculture qui porte tres mal son nom n 'est vectrice d "aucune valeurs
de qualité et s'apparente plus à une activité industrielle qu ' à une activité
de mise en valeur d'un territoire.

La qualité de vie des habitants sur le territoire de Granvelle et ses environs
sera largement depréciée : ronde de camions incessante, biodiversité et paysage
degradés, risque pour la qualité de l 'eau, ...

Avec mes sincères salutations

P. Garret
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